



## D u j a m a i s v u e n 2 4 a n s

### L'équipe de football du Collège termine sa saison en tête du classement

L'équipe de football les LYNX du collège Édouard-Montpetit s'est hissée en tête du classement de la saison régulière de la ligue de football intercollégial AA en remportant la victoire contre les Nomades du collège Montmorency le 29 octobre dernier par un pointage de 15 à 10. Il s'agit d'une première en 24 ans d'existence. Les Lynx ont en effet terminé la saison régulière avec neuf victoires contre une seule défaite.



Lors du match de quart de finale disputé le 5 novembre dernier sur le terrain des Lynx, les joueurs d'Alain Blondeau ont tenu tête aux Vulkins du cégep de Victoriaville en l'emportant par la marque de 27 à 16. Lors du match ultime, en demi-finale de la division 1, contre les Nomades de Montmorency, les Lynx se sont inclinés en subissant une défaite crève-cœur (24-12) devant leurs partisans.

#### En forme pour réussir et pour vaincre

Interviewé par un journaliste du *Journal de Montréal*, à la suite de la victoire contre les Vulkins, l'entraîneur Alain Blondeau avoue avoir «pris les moyens afin de gravir les marches du succès pour l'avenir». En effet, deux nouvelles règles ont été établies et, à voir le résultat de la saison, elles ont eu un succès certain : un suivi très serré sur le plan des études et un programme d'entraînement très rigoureux en dehors des pratiques de football. «Nous avons pris les moyens pour que nos gars demeurent plus d'un an chez nous en obtenant d'excellents résultats scolaires. Il était aussi important de compter sur des athlètes en excellente forme physique», confie M. Blondeau.

Nul doute que ces règles sont là pour rester !

Pour plus d'infos sur l'équipe de football : [www.cemlynx.ca.tc](http://www.cemlynx.ca.tc)

Photo : gracieuseté de Sophie Blondeau



SUPPLÉMENT WEB

# Le **Monde** d'Édouard-Montpetit

Vol. 14 no 2

novembre 2005

## D'autres nouvelles des LYNX au soccer et au basket

D'autres équipes sportives affichent de très bons résultats cet automne. Au terme de la saison, l'équipe de soccer féminin AA a remporté la médaille de bronze alors que l'équipe masculine a obtenu la 4<sup>e</sup> position lors des championnats de la saison régulière. Mentionnons enfin la victoire de l'équipe féminine de basket-ball AAA au tournoi invitation du Collège John-Abbott ainsi que l'ouverture officielle de leur saison qui avait lieu le 4 novembre au centre sportif.



